

Reflexiones del Presidente

VOSH/International se mueve al Sur de las Américas

La región de más alto crecimiento de VOSH/International es Latinoamérica. Con seis capítulos VOSH y 28 capítulos SVOSH desde México hasta Argentina tenemos una vigorosa presencia en el continente.

Con ese motivo, por primera vez en su historia, VOSH/International celebró una reunión en Latinoamérica. La reunión se realizó dentro del marco del XXVI Congreso Latinoamericano y Óptica (CLOO) en la ciudad de Quito, Ecuador.

Dentro del encuentro de decanos de optometría, el Dr. Timothy Wingert presentó una ponencia sobre la internacionalización y su aporte a la educación. Igualmente, el Dr. Dan Twelker compartió su amplia experiencia con la investigación.

El 25 de octubre, se realizó un donativo de equipo y se realizó un taller de baja visión para estudiantes del programa de Optometría de la Universidad Técnica de Manabí. Gracias a los doctores Doug y Vicki Weiss, Dra. Neisha Rodríguez y el Dr. Ángel Romero por su participación.

En la mañana del 26 de octubre se celebró nuestra reunión con una nutrida participación de capítulos latinoamericanos. Bajo el tema **Enfrentando las desigualdades en salud visual en Latinoamérica** se presentaron ponencias sobre Special Olympics, el programa de servicios visuales de la Universidad Técnica de Manabí, el impacto del servicio humanitario en Perú liderado por el Instituto de Educación Superior Eurohispano, y el programa de digitalización de datos clínicos de la Universidad Autónoma de La Laguna. Por transmisión externa, se realizaron presentaciones de National Vision, la Fundación OneSight EssilorLuxottica y el programa SPECS 2030. Estuvieron presentes el Opt. Hugo Farhat, Presidente de la Asociación Latinoamericana de Optometría y Óptica (ALDOO) y la Dra. Michele Ming, representante por Latinoamérica del Consejo Mundial de Optometría.

En la tarde del 26 de octubre, miembros de los capítulos de VOSH/International realizaron presentaciones en el programa del CLOO incluyendo el Dr. Dan Twelker, el Dr. Michael Ciszek, las doctoras Diana García, Mónica Márquez y Beatriz Gómez.

El domingo 27 de octubre realizamos una clínica humanitaria en la Fundación REMAR, donde clientes del programa recibieron exámenes de la vista y anteojos gratuitamente. Contamos con el apoyo de optómetras de la Federación de Optometristas de Ecuador (FEDOPTTE).

Para culminar nuestro programa, el Dr. Michael Ciszek partió a la Universidad Técnica de Manabí como un embajador de VOSH para dictar cursos y talleres a los estudiantes del programa de optometría y participar de un par de clínicas humanitarias para personas con VIH y niños especiales.

Nos sentimos emocionados y muy satisfechos de este encuentro latinoamericano. Nos posiciona aún más como una verdadera organización internacional. Y nos permite estar más cerca de nuestros capítulos que día a día laboran por la salud visual de los que más lo necesitan.

Héctor Santiago, OD, Ph.D., FAAO

Presidente VOSH/International

santiago@vosh.org